

Amenazaron a Yves Montand

SANTIAGO, Chile (ANSA y Reuter). — Una amenaza de muerte recibió aquí el afamado artista francés Yves Montand, quien hoy abandonó Chile tras una visita de tres días en la cual se solidarizó con los opositores chilenos que llaman a votar "no" a la candidatura presidencial del general Augusto Pinochet.

El artista restó importancia a la amenaza que, dijo, fue formulada telefónicamente por la voz de un hombre que hablaba francés con marcado acento español.

Al despedirse, Montand lamentó que el gobierno haya prohibido ingresar a Chile al cantante catalán Joan Manuel Serrat (ver recuadro), señalando que la medida gráfica el tipo de régimen imperante en Chile.

"El gobierno chileno está atrapado en su propio juego pues trata de dar al mundo una imagen de libertad y libertad, sin embargo se ve obligado a tomar este tipo de medidas. El gobierno se abre y se cierra de acuerdo con las conveniencias y eso demuestra que este no es un país libre en estos momentos", dijo Montand.

El cantante comparó la situación chilena con la de Checoslovaquia en la primavera de Praga, aplastada por el ingreso de tanques soviéticos, y deseó al pueblo chileno que este no corra igual suerte.

El artista manifestó también su confianza en que el pueblo chileno exprese libremente su voluntad en el plebiscito del próximo miércoles, cuando deberá votar "sí" o "no" a la candidatura presidencial del general Augusto Pinochet, quien desea prolongar su gobierno hasta 1997.

Durante su permanencia en Chile Yves Montand visitó la popular barriada La Victoria, donde murió el sacerdote francés André Jarlan alcanzado por disparos policiales durante una jornada de protesta contra el gobierno del general Augusto Pinochet. También se reunió con artistas, intelectuales y políticos chilenos y participó en la Marcha de la alegría que jóvenes opositores realizaron por todo el territorio del país.

Prohiben el ingreso de Serrat

SANTIAGO, Chile, y MADRID, 29 (AFP, Reuter, EFE y UPI). — El gobierno militar chileno informó ayer que el cantante español Joan Manuel Serrat tiene prohibido ingresar al país por "realizar actos contrarios a los intereses de Chile y emitir opiniones ofensivas a la patria". Pese a la prohibición, el artista catalán anunció hoy que "subiré al avión y ya veremos lo que pasa cuando llegue a Chile", donde estuvo por última vez en 1970.

En una declaración que entregó a la prensa el secretario general de gobierno informó que la disposición que prohíbe el ingreso a Serrat no es nueva, ya que estuvo contenida en una resolución dictada el 22 de junio de 1983, "que sigue vigente y no ha sido derogada".

En declaraciones hechas ayer por la noche en un hotel de Madrid, donde actúa el cantante —que tiene previsto viajar a Santiago en la madrugada del sábado— explicó que "voy con un grupo de parlamentarios catalanes e invitado por ellos, aunque por supuesto, yo no soy parlamentario. No tengo la menor intención de modificar el viaje, pero la verdad es que no esperaba esa decisión (del gobierno militar), de la que solo he tenido noticias por un despacho de agencia de prensa".

"No creo que sea peligroso; si consigo entrar a Chile mi idea es estar con la gente, dar calor a los que tienen frío, echar una mano a quienes la necesitan... y si no me dejan entrar, bueno...", agregó el cantante.

Comisión Argentina para
Refugiados y Migrantes

Por CRIST



CLEMENTE



Por CALOI

